

Ed. **Impresa** Beneficiará a 249 familias

Gobernador inicia obra de sistema de riego

Por Redacción Central | - Los Tiempos - 25/07/2011

El gobernador de Cochabamba, Edmundo Novillo, inauguró ayer el inicio de la construcción del sistema de agua de riego en Miska Mayu, provincia de Tiraque, proyecto que tiene una inversión de 3 millones de bolivianos que beneficiará a las familias que se dedican a la producción agrícola y productiva.

La autoridad departamental señaló que este proyecto será financiado por la Gobernación beneficiando a más de 249 familias que se dedican a la producción de papa, maíz, trigo y haba.

“Una de las limitaciones de esta zona fue precisamente la falta de agua para riego, pero con el inicio de la obra, pretendemos resolver este problema e incluso ampliar a más de 150 hectáreas de riego, lo que permitiría mayor producción para los productores”, indicó Novillo.